
 
 

 

 
               
 
６月２７日(火)に袋井市教育会館で行われ

ました第３回制服選考委員会で、昨年度から
検討してきた袋井市内４中学校の新しい制服
デザインが、正式に決定しました。 
決定したデザインは、小学生及びその保護

者・中学生・教職員が投票した中で、最も得
票が多かった「明るい紺色のジャケット、グ
レーのスラックス・スカート」のデザインに
なりました。 
多くの皆様の御協力に感謝します！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【６月２７日(火)に行われた第３回制服選考委員会の様子】 

 
 
 

 
 
                                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

袋井市立４中学校 

【決定した袋井市４中学校の新制服デザインはこれです！】 

  

ネクタイやリボンは
各中学校の生徒が投
票して選びます。 

□ジャケットは明る
い紺色のジャケッ
トになります。 

夏服やベスト、靴下
や靴などはこれから
生徒が検討します。 

□ボタンは各中学校
の校章を基にデザ
インされます。 



 
【第3回選考委員会やアンケートで出された質問と事務局からの回答です】 
 
Ｑ１ ネクタイやリボンのデザインは、どのようになりますか。 
Ａ１ ネクタイやリボンのデザインは、各中学校のスクールカラーをイメージして５つ程度の候

補を選び、各中学校で生徒の投票によって１学期中に決定していきます。なお、クリップ
形式になっていて、簡単に取り外しができるタイプを予定しています。普段のネクタイや
リボンの着用をどうするのか、儀式や写真撮影などでネクタイやリボンの着用を指定する
などの細かな校則は、生徒の意見を中心にして各中学校で検討していきます。 

 
Ｑ２ ベストやカーディガンは、どのようになりますか。 
Ａ２ ベストやカーディガン等は、希望者の購入となります。具体的に制服としてどのようなベ

ストやカーディガンにするのかといった点や、上級生を含めたベスト等の着用の考え方な
どについては、各中学校で生徒の意見を中心にして、今後検討していきます。 

 
Ｑ３ ジャケットの下のシャツやブラウスは、どのようになりますか。 
Ａ３ ジャケットの下は白のワイシャツ、ブラウスを予定しています。シャツの素材やメーカー

等の指定は特にありません。なお、ポロシャツを採用してほしいという御要望も多くある
ことは承知しております。一方でポロシャツを採用した場合、体操服に着替える更衣室が
ないこと等、いくつかの課題があり、今後、各中学校で継続して検討していきます。 

 
Ｑ４ 靴や靴下などを含めた校則の見直しは、どのようになりますか。 
Ａ４ 現在、各中学校で靴や靴下を含めた校則の見直しは、生徒の意見を中心に進められていま

す。その流れの中で、各中学校で検討を進めていきます。なお、ＴＰＯに応じてできるだ
け制服を着用した生活を行うよう、運用面も今後検討していきます。 

 
Ｑ５ 制服の生地やデザイン、価格は、メーカーによって違いますか？ 
Ａ５ 仕様書に沿ったデザインになりますが、各社縫製方式なので生地や価格に多少の違いがあ

ると考えます。各社の制服を確認した上でどの制服を購入するかを判断してください。 
 
Ｑ６ ジャケットは、男女で同じ型ですか、違う型ですか。 
Ａ６ 私たちは、男女の性差に考慮したデザインを大切にしてジャケットにしました。様々な考

え方に基づいた各社の制服の型を確認して、お子様に合った制服を選択してください。 
 
Ｑ７ 制服はいつから新制服になりますか。絶対に新制服でないとだめですか。 
Ａ７ 令和６年度から新制服を導入します。２学期に各小中学校で実物を確認できる機会を作り

ますので御確認ください。３年間の制服移行期間を設定しますので、詰襟やセーラー服の
おさがりも３年間は使用できます。ただし、新規購入の場合は、詰襟やセーラー服でなく
袋井市４中学校新制服を購入してください。なお、希望があれば、来年の中学２・３年生
も新制服を購入して使用可能です。 

 
Ｑ８ 新しい制服の価格は、どの程度になりますか。 
Ａ８ 基本的には、メーカーや販売店には、現在の詰襟やセーラー服と同等か、安い価格にして

いただくようお願いをしています。基本的に各社縫製方式になっていますので、メーカー
や販売店、生地や機能によってある程度、価格に差があると予想されます。なお、スラッ
クス・スカートは冬服と夏服の両方が必要になります。 



 
 

 

 
 
               
 

No dia 27 de junho(terça), a 3ª reunião do Comitê de Seleção de 
Uniformes foi realizada no complexo educacional de Fukuroi e foram 
oficialmente decididos os novos modelos de uniformes para quatro 
escolas secundárias da cidade de Fukuroi, que estamos considerando 
desde o ano passado. 

Os novos modelos são "jaqueta azul marinho brilhante, calças e 
saia cinza " que recebeu o maior número de votos entre os alunos da 
escola primária e secundária, seus pais, e os professores. Muito 
obrigado pela sua ajuda! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【Fotos da 3ª reunião do Comitê de Seleção de Uniformes,dia 27 de junho(terça)】 
 

 
 
 

 
 
                                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

【Este é o novo design de uniforme das quatro escolas secundárias 
na cidade de Fukuroi que foi decidido!】 

 

 

Gravatas e fitas são 
escolhidas por 
votação dos alunos 
de cada escola 
secundária. 

A cor da jaqueta 
será azul escuro 
brilhante. 

Roupas de verão, 
coletes, meias e 
sapatos estão 
sendo 
considerados 
pelos alunos. 

Será ilustrado o 
emblema de cada 
escola secundária 
nos botões do 
uniforme. 

【Presidente:AsakoMurata/Vice-Presidente:Takashi Okunoyama】 
“Três propósitos para considerar novos uniformes do municipio de Fukuroi” 
1.Responder às alterações clímaticas e à gloarização e respeitar a dicersidade 
2. Uniformes que permitem que cada aluno viva concortavelmente e feliz 
3.Oportunidades para desenvolver a independência e a autoeficácia dos alunos 



【Perguntas feitas pela 3ª Reunião do Comitê de Seleção 
e questionário e respostas da secretaria】 

 
1) Como será o modelo da gravata ou fita?  

R:   O desenho das gravatas e fitas é escolhido entre cerca de cinco candidatos com base nas cores 
da escola de cada escola secundária, e cada aluno da secundária vota para decidir durante o 
primeiro trimestre. Além disso, planejamos ter um tipo que esteja em um formato de clipe e 
possa ser facilmente removido. Regras escolares detalhadas, como o uso regular de gravatas e 
fitas e o uso de gravatas e fitas para cerimônias e fotografias, serão examinadas em cada escola 
secundária com base nas opiniões dos alunos.  

 
2) Como será um colete ou cardigã? 

R: Coletes e cardigãs serão comprados por quem desejar. Especificamente, vamos considerar que 
tipo de coletes e cardigãs devem ser usados como uniformes, e o conceito de usar coletes, 
etc., inclusive para alunos do último ano, com base nas opiniões dos alunos de cada escola 
secundária.  

 
3)  Como será a camisa ou blusa por baixo da jaqueta? 

R: Por baixo da jaqueta estará uma camisa branca e blusa. Não há nenhuma padrão específico do 
material ou fabricante da camisa. Sabemos que há muitos pedidos para adoção de camisas polo. 
Por outro lado, quando as camisas polo são adotadas, há algumas questões, como a falta de 
vestiários para mudar para roupas de educação física, e continuaremos a considerar isso em 
cada escola secundária no futuro.  

 
4) Como serão revistas as regras escolares, incluindo sapatos e meias?  

R: Atualmente, a revisão das regras escolares, incluindo sapatos e meias, está sendo realizada 
em cada escola secundária, com base nas opiniões dos alunos. Nesse sentido, prosseguiremos 
com o estudo em cada escola secundária. Além disso, vamos considerar o aspecto operacional 
no futuro para que as pessoas possam viver uniformizadas o máximo possível de acordo com o 
TPO(tempo, lugar e ocasião).  

 
5) Os tecidos, modelos e preços dos uniformes variam dependendo de fabricante? 

R:   O modelo será de acordo com as especificações, mas como é um método de costura de cada 
empresa, achamos que existem algumas diferenças de tecido e preço. Verifique o uniforme de 
cada empresa antes de decidir qual comprar. 

 
6) Jaquetas são iguais ou diferentes para homens e mulheres? 

R: Fizemos a jaqueta com um modelo que leva em conta as diferenças de gênero entre homens e 
mulheres. Verifique os tipos de uniforme de cada empresa com base em várias ideias e escolha o 
uniforme certo para a sua criança.  

 
7) Quando será o novo uniforme? Tenho que usar um uniforme novo?  

R: Vamos introduzir novos uniformes a partir do sexto ano de Reiwa. No segundo trimestre, 
vamos criar uma oportunidade para cada escola primária e secundária verificar o produto real, 
então por favor, verifique-o. Um período de transição uniforme de três anos é definido, então 
sua criança também pode usar o Tsumeeri e o sailor por três anos. No entanto, se você estiver 
comprando um novo, compre o novo uniforme das escolas secundárias da cidade Fukuroi em 
vez do o Tsumeeri e o sailor. Se desejar, você pode comprar e deixar usar o novo uniforme para 
os alunos do segundo e terceiro ano da secundária, os quais são do próximo ano.  

 
8) Quanto custará o novo uniforme?  

R: Basicamente, pedimos aos fabricantes e varejistas que façam o preço igual ou menor do que os 
atuais, o Tsumeeri e o sailor. Basicamente, cada empresa é método de costura, então espera-se 
que haja alguma diferença de preço dependendo do fabricante, revendedor, tecido e função. 
Calças e saias exigem roupas de inverno e verão. 


